

人気高い和歌山

孫 媛媛

(教育学部 日本語・日本文化研修留学生) (中国)

「きれいで、静かな町だなあ。人も熱情にあふれている」は私の和歌山に対して、第一印象です。大阪のような賑やかな町より、和歌山が好きです。しかし、和歌山にはいいところがたくさんありますけど、よくないところもあります。去年九月に、和歌山に来たから今まで、一年間近い、和歌山に住んでいます。ここで暮らせば暮らすほど、和歌山はさびしいなあという感じは強くなってきます。道にも通り人が少なく、商店街の店も閉店したのが多く、観光地にも観光客が少ないです。その結果になるのは、和歌山に人が少ないからです、私は考えます。そうでしたら、人を和歌山に招くのは、和歌山を振興するの肝心です。

人を招きたいと、人が少ない原因を分析しなければいけない。一体、その原因は何ですか。和歌山の人口はずっと減っていて、そして和歌山に遊び、旅行に来る人も少ないのではないか。人口の減少を止め、人を増やすのは、一年間、二年間をかかって容易に解決できることわけではない。ですから、ほかの地方の人を和歌山に招くしかありません。

しかし、どうして、和歌山に来る観光客が少ないか。和歌山がきれいではないわけではない。ここにいる一年間、和歌山の多いところに行きました。長い歴史のある熊野古道、海がきれいの白浜、蜜柑がおいしい有田、世界文化遺産の高野山、和歌山にはいい観光地がたくさんあります。

でも、このようないいところが他の地域の人がわかりません。そのため、和歌山に来る観光客が少ないだろうか。和歌山をもっと宣伝すべきだと思います。今の人々が、遊び、旅行に行きたいとき、必ずインターネットで調べます。どこか何か面白いところ、きれいな観光地がありますか。もし和歌山市も自分の観光地を宣伝するホームページを作って、関西の観光地を調べる時、和歌山のホームページにつなげば、和歌山は少しずつ有名になれるのではないかと。そして、市駅とJR駅に電子地図を置いて、詳しく、観光地と遊ぶ場所を紹介するのはいかがですか。言語を変えられる電子地図にすると、完璧だと思います。

そして、和歌山の交通の不便も原因の一つです。来たいけれども、交通路線を調べた後、あきらめた人が少なくないと思います。たとえば、関西空港から和歌山までの直行電車が
ない、和歌山に来たいと、乗り換えなければならないのです。重い荷物を持つ観光客にと
っては、乗り換えは嫌いだと思います。もう一つは、和歌山人なのに、和歌山の高野山に
行くとき、先に大阪に行かないといけない。和歌山の駅から直接に高野山に行く電車はな
いのです。多くの観光客を招きたいと、和歌山の交通を改善しなければならない。

観光客は多くなったら、ホテルとレストランとか、デパートとか遊ぶ場所を設置する必
要があります。現在の和歌山は、ホテルも少ないし、店が早く閉店しますので、夜になる
と、町はさびしくなって、何かレクリエーションもできなくなります。ホテルやレストラ
ンなどを開いたらどうですか。この問題を解決方法の一つとして、体験できる店を作っ
たらどうですか。前は京都にある自分でハンカチを描ける店に行きました。自分でハンカチ
を描いて、楽しかったです。そのハンカチを大切に知っています。和歌山にはいろんな名
物があります。梅、蜜柑、柿、漆器など。自分で梅酒、蜜柑ジュース、漆器を作られる店



を市駅の二階のその場所で開いたら
いいじゃないか。面白い遊ぶ場所に
なれますし、和歌山の名物を宣伝も
できます。

市駅の向こうのその道はちゃん
と利用していません。この道で和歌
山の名物を売る店を作るのはいいじ

ゃないか。和歌山 J R 駅には、ミオ、近鉄などファッションショッピングの店があります
ので、ここでも開いたら、競争になります。J R 駅のお土産屋さんもこの道に移動して、
J R 駅を専門のファッションショッピングの店にして、市駅のこの道を専門のお土産道に
するのはいかがですか。そうしたら、両方も利益を得られるでしょう。

お土産の道を作ったら、市駅のお土産屋さんもそこに移動するほうがいいと思います。
では、市駅の中には店がナウなります。これでは、スーパーを開いたらどうですか。駅あ

りますので、便利で、通り人も多いです。値段を下げたら、多くの商品が売れると、利益も得られるのではないだろうか。駅前の駐輪場を広くする必要があります。駅裏の駐車場の一部を駐輪場にするのはどうですか。

重要なのは人を招くということです。どのように改善しても、人がないと、利益が得られない、全部の努力は無駄になります。

以上は私の考えです。少しでもいい、和歌山の改善に役に立てば嬉しいです。